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いよいよ冬休み、行事もいろいろあるので楽しみです。 
「先生、写真、写真!丁度です!!」と呼んでくれた時の気温は、

写真の通りでした。寒くなったなぁと思

います。「夏の方がよくないですか？」

の声も聞かれます。確かに‥写真の気温

よりも低い日もあり、「あちぃ～」と教

室から声がしていた夏のあの暑さも、今

は恋しいですね。 

 

☆シンナー等薬物乱用防止教育 

２階の理科室で学校薬剤師の藤井正己先生が、１年生と２年生にシンナー等薬物乱用防止教育を

してくださいました。高江中学

校での御指導が最後になるとい

うこともあり、冒頭、校長室で

見た校長先生の写真を２０年前

の方まで知っていたことや、当

時の学校や子どもの様子なども

話してくださいました。その後、薬剤師の仕事内

容や高江中出身の薬剤師さんと出会ったことを

話してくださり、「薬物乱用って聞いたことあ

る？」と問い掛けて、薬物についての最近のニュ

ースを話題にしたり、実験をしたり、冊子を使っ

たりして説明をしてくださいました。ＤＶＤの視

聴もありました。 
 

☆血液教育 

同じ日、藤井先生は３年生に血液教育をしてくださいました。はじめ、復習として薬物乱用の話

があり、その後血液の話に入り、冊子の説明やＤＶＤ視聴がありました。体についてのクイズも出

され、“ 「Ｑ 血管を全部つなげたらどのくらいだと思う？（血が出る血管を全部つなげる）」  

① 川内から甑島往復  ② 川内から北海道  ③ 地球２周 ”は掲示もしましたが、選択肢

に身近な川内が入っていましたね。積極的な態度で話を聞いてくれるので、ほめられました。 

いつもは、職員が４人加わりますが、この日は６人が一緒に給食をしました。 
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音楽室は昔から変わってないね～２０年ぐらい前は、音楽室で全校生徒 120 人ぐらいに指導をしていて、先

生たちも 10 人ぐらいいて、ぎゅうぎゅうでしたよ～全校生徒、毎年だから、「去年聞いた」って言われないよ

うに内容も毎年考えて変えてね～私もまだ若くてね～云々…とても懐かしそうに話をしてくださいました。 

 

☆照度検査  

 藤井先生、大活躍の時季です。照度検査でもお

世話になりました。今回は、理科室、音楽室、家

庭科室を検査してくださり、どの教室も照度的に

問題はありませんでした。 
 
 
 
 
＜健康＞ 

 １２月１日（金）～１２月２２日（金）の間、２人が欠席をしま 
した。また、学校での健康観察の際に、かぜ、鼻水、腹痛、足、 
ひざ、手の痛みなどを訴える生徒がいました。 
 今年度も、お茶うがい用にお茶の葉をいただきました。飲んでも 
美味しいお茶です。冬休みは休みますが、３学期にまた再開しますね。 

 
＜生徒の声＞ 

「お茶ありますか？」「あったまる～」 

お茶の葉がそろそろ届くという頃、職員

Ｈさんから「今年、お茶うがいはないの？」

の質問の後、お茶を待ちわびている旨の

声を聞き、待ちわびてくれている人の存

在にお茶うがいへのやる気がアップしま

した。ということで、みなさんの健康を願

い、楽しくお茶を準備していますので、み

なさん飲んだりうがいをしたり、どんどん活用してくださいね。 
「修学旅行のおみやげです。」「ありがと～」 

旅行中、先輩、後輩へのおみやげ選びの話題もなかった

様に思っていましたが、旅行後、嬉しそうに渡していまし

た。そうそう、２０周走のこ

とは話題にしていましたよ。

「１６：３０ぐらいですかね

～２０周走が始まるの…」「１

年生、がんばってね～」「Ｋ先

生がいるから！」「Ｆ先生もい

るか！」と、高江中の生徒は、高江中から離れると２０周走が愛おしいようです。 
「イヴまでです！」 

この声に、職員Ｍさんは「何が？」と尋ね、

見せられた牛乳の日付に納得！です。どんなと

ころにでも喜びを見付け、周りをあたたかくし

てくれる、素敵な才能ですね。 
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